

► 25 Junio, 2018

**■ BANCO SANTANDER SE COMPROMETE CON LA EDUCACIÓN INCLUSIVA MEDIANTE UN CONVENIO ENTRE FUNDACIÓN UNIVERSIA Y FUNDACIÓN ONCE.**

Fundación Universia, que cuenta con el mecenazgo de Banco Santander para sus actividades, y Fundación ONCE, han sellado un acuerdo marco de colaboración cuyo objetivo es trabajar de forma conjunta para mejorar la igualdad de oportunidades, la accesibilidad universal, la inclusión y la no discriminación de todas las personas con discapacidad dentro de la comunidad universitaria. Álvaro de Yturriaga, director general de Fundación Universia, y José Luis Martínez Donoso, director general de Fundación ONCE, fueron los encargados de suscribir este convenio en la Ciudad Grupo Santander, en Boadilla del Monte. Ambas fundaciones han establecido líneas de actuación relacionadas con diferentes ejes estratégicos que podrán ampliarse mediante convenios específicos para distintas iniciativas. Por una parte, en materia de Investigación, formación y sensibilización. En el ámbito de la accesibilidad universal y diseño para todas las personas, gestionarán un banco de recursos de apoyo para estudiantes universitarios con discapacidad. Finalmente, Fundación Universia y Fundación ONCE también trabajarán para fomentar la igualdad de oportunidades en el ámbito laboral, desarrollando acciones que favorezcan el acceso y participación en los programas de movilidad trasnacional por parte de las personas con discapacidad dentro de la comunidad universitaria.



Foto de familia tras la firma del acuerdo entre Fundación Universia y Fundación ONCE.